

＜関東部会の皆様＞

皆さま、お変わりありませんか？

新型コロナウイルス感染症の広がりで日本中が騒がしい状態ですが、JCMA関東部会3月例会は通常通り開催致します。

又、例会後のJCMA常任委員会も開催されます。

JCMA2月の例会は、石川信克氏の「キリスト者医療連盟と脱原発－研究部会の発足を目指して」のお話しを伺いました。

最初に 坂田雅子監督「Morgen 明日」 <http://www.masakosakata.com/movie.html> の映画を観ました。

『福島第一原発の事故から3ヶ月後の2011年6月、ドイツは2022年までにすべての原発を廃炉にすることを決めた。一方、当事国の日本では事故収束の糸口も見えないまま再稼動が始まり、原発輸出の話さえ出ている。両国の違いはどこからくるのだろう。答えを求めて「私」はドイツに向かった。』

ドイツの脱原発社会へと進もうとする庶民の力を学び、深い感銘を受けました。

日本でこの私たちに何ができるか・・・大きな課題です。

3月例会のご案内です。

＜2020年3月例会案内＞

1) 日時：2020年3月14日（土）：16時～17時30分

2) 場所：日本キリスト教団信濃町教会 1階集会室

3) お話：伊藤朝日太郎弁護士（日キ大泉教会信徒）

「民族教育を考える」

――朝鮮高校無償化裁判にかかわって――

讃美歌21：419番「さあ ともに生きよう」

（司会）長尾 真理氏

伊藤朝日太郎氏は、日キ大泉教会信徒でいらっしゃり、在日外国人・韓国人の問題に弁護士として携わり支援活動をしておられます。

今回は韓国教会訪問され交流を深められたことなども交え「民族教育を考える」と題しお話しくださいます。

皆さま、是非ご参加下さい。

（場所）：日本キリスト教団 信濃町教会

（JR総武線信濃町駅下車徒歩5分、外苑東通り四谷3丁目方向・慶應病院煉瓦館向い）

東京都新宿区信濃町30 TEL:03-3351-4805 <http://www.shinanomachi-c.jp/>

（JCMA関東部会長 石井光子）

今後の関東部会例会予定：詳細は間近に再度お知らせいたします。ご予定下さい。

- ・ 4月11日：片平冽彦氏（臨床・社会薬学研究所）

　　昨年 Hp 委員会主催研修会での「薬害問題」のお話しを深めて（仮）

- ・ 5月9日：加納尚美氏（茨木県立医療大学）

　　子供の性教育に関する著書に沿ったお話し（仮）

（場所）：日本キリスト教団 信濃町教会

（時間）：16時～18時予定（奇数月は17時30分まで以後常任委員会あり）

（関東部会メール連絡係り 原久子）

<お知らせ>

- ① 「賛育会豊野事業所復興支援」募金は継続しております。

　　JCMA 公式 Hp <http://japan-cma.net/> に支援メッセージを掲載しております。

　　引き続きご支援お願い致します。

- ② JCMA ホームページ 委員会主催の研修会が開催されます。

　　とき： 2020年 5月 4日（月曜・休）午前11時～午後17時

　　ところ： 山梨県立図書館 会議室 会議室

　　テーマ： 「ソーシャルメディアを安全に使用するため」

　　プログラム・申込方法などはJCMA 公式 Hp に近日中に掲載いたします。

（JCMA関東部会長 石井光子）

（関東部会メール連絡係り 原久子）